Martes 09 de febrero de 2016

El Financiero Tercer ajuste al gasto llegará en 2017 y en breve el de Pemex: SHCP

DAINZÚ PATIÑO La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) afirmó que habrá un tercer recorte al gasto público, el cual se aplicará en 2017 y se concentrará en Pemex. "Una parte muy importante de ese ajuste de carácter fiscal tiene que venir en el gasto de Petróleos Mexicanos, en virtud de que es donde estamos viendo las consecuencias de la caída en el precio del petróleo", dijo Luis Videgaray, secretario de Hacienda y Crédito Público. Éste será el tercer recorte que se aplique a las finanzas públicas derivado de la baja en los ingresos petroleros, los cuales en menos de tres años cayeron abruptamente, pues en 2012 los ingresos petroleros representaron 40 por ciento de los ingresos totales, pero en 2015 se redujeron a 20 por ciento. P.C. SHCP, finanzas públicas Petroprecio seguirá bajo por una década

Bloomberg El precio del petróleo seguirá bajo durante diez años, en tanto se desacelera el crecimiento económico de China y la industria estadounidense de shale actúa como techo para cualquier alza, según el director de la mayor compañía de comercio internacional de petróleo del mundo, Vitol Group B, lan Taylor en entrevista con Bloomberg. Apuntó que es probable que en la próxima década los precios oscilen dentro de una banda cuyo punto medio será de 50 dólares el barril. "Verdaderamente imaginamos una banda, y es probable que esa banda naturalmente sea de entre 40 dólares y 60 dólares", añadió. "Preveo que esa banda podría durar de cinco a diez años", dijo. El límite inferior implicaría una pequeña recuperación de los precios respecto del valor de alrededor de 35 dólares a que se negocia el barril de crudo Brent, la referencia de los precios mundiales. P.C. petróleo, precios TPP afianza intercambio de información fiscal global DAINZÚ PATIÑO Con la firma del Acuerdo Estratégico Transpacífico de Asociación Económica (TPP) y su próxima entrada en vigor, se afianza el intercambio de información fiscal y financiera, por parte de sus administraciones fiscales, correspondiente a los contribuyentes que tienen cuentas bancarias y/o inversiones en el extranjero, señalaron especialistas consultados por El Financiero. Los países participantes del TPP, a excepción de EU participan en el acuerdo mundial BEPS, el cual es impulsado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y el G20, y busca a nivel global evitar la evasión y doble imposición de impuestos. Así los países miembro intercambiarán información entre ellos a partir de 2017. Pese a que la entrada en vigor del TPP sería como máximo en los siguientes dos años, éste entraría en tiempos cercanos al intercambio de información, e incluso de los requerimientos que se deriven de este canie de datos entre los países participantes, refirió Juan Manuel Franco, integrante de la Comisión Fiscal del Instituto Mexicano de Contadores Públicos. P.C. TPP, política fiscal, sistema financiero Sique devaluándose el peso mexicano

BENITO SOLÍS MENDOZA El día de ayer el dólar siguió incrementando su precio, en términos del peso mexicano, para venderse en las ventanillas bancarias por arriba de los \$19 por una divisa norteamericana. Esto a pesar de los comentarios de diversos analistas y funcionarios públicos de que el mismo se estabilizaría en un periodo muy breve. Aunque la explicación más utilizada en las últimas sesiones, de que la volatilidad de los mercados financieros se debía a la situación en la economía china, en este caso no puede aplicarse ya que los mercados financieros en aquel país asiático están cerrados por el Año Nuevo Chino. El impacto del mayor precio del dólar en la inflación interna todavía ha sido muy limitado y se ha reflejado más como cambios en los precios relativos, esto es, mientras algunos productos si han subido de precio, otros han disminuido por lo que en promedio el incremento en el índice de Precios al Consumidor sigue siendo muy limitado. Los productos y servicios que más han bajado de precio han sido diversas materias primas, el petróleo y el gas, las telecomunicaciones, el acero y diversas manufacturas como resultado de la devaluación de las monedas donde se producen, como son las fabricadas en China y en varios países de Europa. Además destaca la reducción en diversos servicios que proporciona o regula el gobierno como son la gasolina, la electricidad y las telecomunicaciones que impactan a todos los sectores productivos. P.C. devaluación, tipo de cambio Envía Consar a los trabajadores una estimación de su pensión

YURIDIA TORRES Los trabajadores con una cuenta de ahorro en una Afore conocerán proyecciones que les permitirán conocer si están acumulando el dinero suficiente para su pensión y conocerán las opciones que tienen para contribuir de manera voluntaria para su retiro. Las Afores incluyeron dentro de los estados de cuenta un formato que detalla a sus clientes, de manera personalizada, el monto que necesitan ahorrar para incrementar su pensión, la cual de acuerdo con estimaciones de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), rondará un 28 por ciento del último salario que perciba el trabajador. La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) informó que con el formato, se busca generar conciencia, desde temprana edad, sobre el monto de pensión como proporción del ingreso actual, que recibirán los ahorradores y lo que necesitan aportar para obtener un mayor retiro. P.C. Consar, Afores, pensiones, seguridad social Producción de vehículos registra su 'arranque' más débil desde el 2009

AXEL SÁNCHEZ En enero de 2016, se fabricaron 267 mil 498 automóviles en México, lo que representó un avance de sólo 0.4 por ciento respecto al mismo lapso del año pasado, y la tasa de crecimiento más baja para un primer mes del año desde 2009. En enero del año anterior se había logrado un aumento de 6.8 por ciento. Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), explicó que esta desaceleración se debió a una caída en las exportaciones a todos los mercados del mundo, excepto Estados Unidos. "Hubo cambios en las plataformas de producción de los automóviles que debilitaron el envío a otros mercados. en Estados Unidos pudimos mandar más autos pero las nevadas no nos permitieron incrementar el volumen", destacó el ejecutivo. Las cifras de la AMIA también revelan que Volkswagen, Mazda y General Motors fueron las marcas que registraron los mayores decrementos en el armado de unidades con 42.1, 29.4 y 3.7 por ciento en enero de 2016, en el mismo orden, comparado con igual mes del año anterior. En caso contrario, Toyota fue el que más aceleró su producción al armar 12 mil 73 unidades en enero, un alza de 92 por ciento comparado con el primer mes del año pasado. P.C. industria automotriz, producción

Dan reglas a suministradores emergentes

Por Karina Suárez Cd. de México México (09 febrero 2016).- La Comisión Reguladora de Energía (CRE) fijó las reglas para la operación de suministradores (comercializadores) de último recurso eléctrico. Los suministradores de último recurso serán aquellos comercializadores que suplirán a los suministradores calificados que por alguna eventualidad no puedan cumplir con el abasto de la energía. Derivado de la reforma energética, se crearon las figuras de tres suministradores, quienes podrán comercializar electricidad en el Mercado Eléctrico Mayorista: los suministradores básicos, para usuarios residenciales; los usuarios calificados, para grandes consumidores y de último recurso. A diferencia del suministro calificado, el suministro de último recurso se venderá a precios máximos y por tiempo limitado a los grandes consumidores de electricidad. P.C. reforma energética, sector energético, electricidad Acelera inflación tras racha de mínimos

Por Adriana Arcos Cd. de México (09 febrero 2016).- Tras ocho meses en mínimos históricos, en enero la inflación al consumidor a tasa anual aceleró a 2.61 por ciento; cifra que superó la expectativa de los analistas de 2.52 por ciento, la medición es la tasa más alta en los últimos seis meses. De acuerdo con cifras publicadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en comparación mensual, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) aumentó 0.38 por ciento, menor tasa en cuatro meses. De mayo a diciembre del año pasado, los precios al consumidor registraron variaciones mínimas históricas consecutivas y cerraron 2015 con una tasa de 2.13 por ciento. En el primer mes de 2016, el índice de precios subyacente, aquel que excluye los precios más volátiles como el de la energía y los agropecuarios, registró un crecimiento mensual de 0.19 por ciento; anual fue de 2.64 por ciento, su mayor tasa en 13 meses. Al interior, el subíndice de alimentos, bebidas y tabaco aumentó 2.59 por ciento, las mercancías no alimentarias 3.09 por ciento, la vivienda 2.06 y las colegiaturas 4.32 por ciento. P.C. INEGI, inflación Espantan a trabajadores con pensión real

Por Laura Carrillo Cd. de México México (09 febrero 2016).- Para un trabajador, un profesionista o incluso un ejecutivo que ve lejana la fecha de retiro, conocer hoy el monto de su pensión cuando llegue a los 60 o 65 años seguramente lo va a hacer entrar en shock. Por primera vez, todos las personas que cuentan con recursos de alguna Administradora de Fondos para el Retiro (Afore) están recibiendo en su estado de cuenta un cálculo aproximado del monto de su pensión. Las Afores están obligadas a presentar a cada uno de sus clientes una "Estimación Pensionaria Personalizada" sin importar la edad actual o el tiempo de cotización. El cálculo le dirá a cada trabajador cuánto tendrá de ahorro total para el retiro y cuánto podría ser su pensión mensual de continuar como hasta ahora. La Comisión Nacional de Ahorro para el Retiro (Consar) busca con este cambio hacer más conscientes a los cotizantes sobre su futuro e incentivar el ahorro voluntario. P.C. Afores, Consar, pensiones, seguridad social Crece 4% industria avícola Por Frida Andrade Cd. de México México (09 febrero 2016).- La industria avícola nacional cerró 2015 con una producción de 6 millones 63 mil toneladas, lo cual representó un incremento de 4 por ciento respecto a 2014, según datos de la Unión Nacional de Avicultores (UNA). "Es un incremento razonable, más que razonable porque estamos creciendo por arriba de lo que crece el País", afirmó Sergio Chávez, presidente ejecutivo de la UNA. En el caso de la carne de pollo el incremento fue 6 por ciento al concluir 2015 con 3 millones 195 mil toneladas. Mencionó que este cárnico tiene un amplio margen para aumentar su participación de mercado porque todavía está por debajo del logrado por otros países. Mientras que en México el consumo per cápita de pollo es de 31 kilos, en EU, Brasil o Argentina oscila entre un rango de 45 y 50 kilos, detalló. P.C. industria avícola El Economista Peso cae 0.29%; dólar alcanza su segundo máximo consecutivo REDACCIÓN El peso cayó 0.29% en la jornada del martes frente a la divisa estadounidense y el dólar spot cerró en un nuevo máximo histórico de 18.8495 pesos, hilando tres jornadas de ganancia consecutivas pero dos consecutivas superando máximos históricos, según datos de Banco de México. En la jornada del lunes el dólar spot alcanzó un máximo histórico de 18.7950 pesos, con una ganancia de 2.14% o 39.40 centavos, según datos de Banco de México. En la semana anterior el dólar spot cerró en un nivel de 18.4010 pesos, y en dicha semana registró una ganancia de 1.41% o 25.50 centavos, según datos de Banxico. P.C. tipo de cambio Ven crecimiento en EU de 2.6% para 2016 y 2017 AFP Estados Unidos debería mantener una moderada expansión en 2016 y 2017, según estimaciones de la Casa Blanca divulgadas este martes en el proyecto de presupuesto. El crecimiento del PIB será de 2.6% en 2016 y 2017 mientras que la tasa de desempleo caerá este año a 4.7% y a 4.5% en 2017, proyecta el gobierno estadounidense. Las previsiones están en línea con las del Fondo Monetario Internacional, pero son más optimistas que las de la Reserva Federal de Estados Unidos, que espera un crecimiento de 2.4%, igual al del año pasado, para 2016 y de 2.2% para 2017. P.C. Estados Unidos, economía mundial, crecimiento económico Reservas internacionales se ubican en 174,975 mdd al 5 de febrero NOTIMEX El saldo de las reservas internacionales del país al 5 de febrero de este año fue de 174,975 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 412 millones de dólares, dio a conocer el Banco de México (Banxico). En su estado de cuenta semanal, informa que la baja que registraron las reservas internacionales en la semana del 2 al 5 de febrero fue resultado de la compra de dólares del gobierno federal al propio instituto central por 42 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Deuda creció más de \$1 billón en el 2015 ELIZABETH ALBARRÁN En el 2015, la deuda del sector público mexicano aumentó 1 billón 187,400 millones de pesos, es decir, un crecimiento de 15.95%, respecto del 2014, con lo que el saldo más amplio de la deuda del país pasó de 7.47 billones a 8.63 billones de pesos. Este incremento es el más alto de la historia, ya que ni en la crisis financiera del 2008-2009 se había presentado un alza tan alta de la deuda. Félix Boni, director general de Análisis de HR Ratings, explicó que este incremento de 1 billón de pesos en la deuda pública, se debió principalmente por el impacto del tipo de cambio sobre la deuda externa que está definida en moneda extranjera. P.C. sector público, Principales economías del mundo crecen: OCDE AGENCIAS La tendencia de crecimiento finanzas públicas, deuda económico en las principales economías mundiales sigue "estable", mientras que entre los países emergentes muestra diferencia, reportó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En su

reporte mensual de indicadores compuestos avanzados (CLI, por su sigla en inglés), destacó que el índice

&ldguo; continúa mostrando una dinámica de crecimiento estable&rdguo; en la zona OCDE, a la que pertenecen las 34 principales economías mundiales. P.C. OCDE, economía mundial, crecimiento económico La Jornada demanda", subasta de 200 mdd del BdeM Por Juan Antonio Zúñiga M. Ciudad de México. El Banco de México declaró &Idquo; sin demanda" la subasta de 200 millones de dólares realizada a las 9 de la mañana, mientras la divisa estadunidense se cotiza a 19.05 pesos en las operaciones de menudeo, después de que iniciara a un precio de 19.15 pesos en las ventanillas bancarias. En las grandes operaciones interbancarias el dólar se cotiza en 18.7563 pesos, de acuerdo con datos de Banamex, en un mercado de cambios volátil influido por el reporte del banco central sobre una disminución de 412 millones de dólares en la reserva internacional de divisas durante la semana concluida el pasado 5 de febrero. El saldo de la reserva se sitúa en 174 mil 975 millones de dólares, unos mil 761 millones por debajo del nivel que tuvo al término de 2015. En la semana del 1 al 5 de febrero, reportó el Banco de México, el gobierno federal retiró 42 millones de dólares, 400 millones fueron vendidos en subastas en el mercado local de cambios y se registró un aumento de 386 millones de dólares "por cambio en la valuación de activos del instituto central". P.C. Banco de México, tipo de cambio Reservas internacionales tienen baja semanal de 412 mdd: **BdeM Por Notimex** Ciudad de México. El saldo de las reservas internacionales del país al 5 de febrero de este año fue de 174 mil 975 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 412 millones de dólares, dio a conocer el Banco de México (BdeM). En su estado de cuenta semanal, informa que la baja que registraron las reservas internacionales en la semana del 2 al 5 de febrero fue resultado de la compra de dólares del gobierno federal al propio instituto central por 42 millones de dólares. Además, añade, por una reducción de 400 millones de dólares por la asignación en las subastas ordinarias de dólares con precio mínimo, así como de 356 millones de dólares correspondientes a las subastas suplementarias de dólares con precio mínimo, conforme a los mecanismos autorizados por la Comisión de Cambios. P.C. Banco de México, reservas internacionales Peso, en nuevo mínimo histórico: \$19.15 por dólar Por la Redacción Ciudad de México. El peso mexicano se depreció el martes a un nuevo mínimo nivel histórico en medio de crecientes preocupaciones en torno al crecimiento económico mundial, que arrastraban a la baja a los mercados financieros internacionales. La divisa estadunidense se vende esta mañana hasta en \$19.15 y se compra en un mínimo de 18.31 pesos, de acuerdo con datos de Banamex, cifra que representa un nuevo mínimo histórico, que supera los 19.01 pesos del 21 de enero pasado. Este martes en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadunidense registra un precio promedio de 18.84 pesos a la venta y 17.80 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 18.86 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.80 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se cotiza hasta 20.90 y su precio más bajo a la compra es de 18.31 pesos. P.C. tipo de cambio Repunta inflación: 2.61% anual Por Juan Antonio Zúñiga M. Ciudad de México. El crecimiento anual de los precios al consumidor, es decir, la inflación a tasa anualizada, fue de 2.61 en el primer mes de 2016 desde una elevación de 3.07 por ciento registrado en enero de 2015, informó esta mañana el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El comportamiento de los precios al consumidor durante enero de 2016 llegó a un punto de inflexión, que marca el fin de la tendencia descendente en la tasa de la inflación mensual observada durante 2015. El crecimiento mensual promedio de los precios al consumidor en enero de este años fue de 0.38 por ciento, en contraste con la disminución de 0.09 por ciento registrada en el mismo mes de 2015. El organismo reportó que el índice subvacente, aquel que considera la evolución de los precios de las mercancías y servicios menos volátiles, presentó un incremento mensual de 0.19 por ciento en enero de 2016, después de que en el mismo mes de 2015 había registrado un decremento de 0.03 por ciento. P.C. INEGI, inflación El País La Agencia Internacional de la Energía avisa: el crudo seguirá a la baja París 9 FEB 2016 - 10:31 CST La Agencia Internacional de la Energía (AIE) ha advertido este martes contra las previsiones optimistas que apuntan a un freno en la caída de los precios del petróleo y señala que no percibe un aumento a corto plazo. El organismo parte de la suposición "puede que optimista", de que si la producción de crudo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) se mantiene estable en 32,7 millones de barriles diarios en el primer trimestre, habría un aumento de las existencias de 2 millones de barriles diarios. P.C. AIE, petróleo, precios inversores ya aceptan intereses negativos por la deuda japonesa a 10 años Madrid / Tokio 9 FEB 2016 - 04:49 Japón ya cobra a los inversores por financiarse a largo plazo. El bono japonés a 10 años ha registrado este martes, por primera vez en su historia, un rendimiento negativo del -0,035%. Detrás de esta circunstancia sin precedentes está el interés de los inversores por los valores refugio, los activos considerados más seguros en tiempos de turbulencias económicas, como la deuda pública nipona o el oro. El país asiático se une, de esta forma, a Suiza en el club de países en los que el rendimiento para el papel a largo plazo cae por debajo del 0%. En el caso del país helvético, el bono a una década vista ofrece un rendimiento negativo del 0,361%. P.C. Japón, economía mundial, deuda jornada negra en las bolsas de todo el mundo Madrid 9 FEB 2016 - 02:32 CST La iornada negra de aver en los mercados continúa y ya ha dado la vuelta al mundo. La Bolsa de Tokio ha prolongado las pérdidas y ha cerrado la sesión con una caída del 5,40% en su principal índice, con solo dos de sus 225 valores en positivo y con los bancos entre los que peor comportamiento experimentaron. Los índices en Australia también han terminado en rojo, mientras que Pekín o Shanghái permanecían cerrados por las celebraciones del Año Nuevo Chino. La deuda nipona un activo que — como los bonos alemanes o de Estados Unidos— está considerado seguro en tiempos de incertidumbre, también concentró las compras poco después de que el Banco de Japón (BoJ) anunciara tasas referenciales negativas a partir de la próxima semana, algo que ha llevado hoy al bono a 10 años a cotizar en negativo por primera vez en la historia. Se suma así a Suiza, hasta ahora el único país del mundo que tenía su deuda a una década vista en terreno negativo. Ni siguiera Alemania o Suecia, dos países cuya considerados exentos de riesgo en el entorno europeo, cobran por financiarse a 10 años. P.C. economía mundial, sistema financiero